

Herzlauf Steiermark

Spendenübergabe nach Herzlauf in St. Barbara



3Bilder

- Symbolische Scheckübergabe vor dem Gemeindeamt Mitterdorf: Rainer Schlang, Carina Leitner, Manuela Kern, Katrin Brunner, Michaela Altendorfer und Jochen Jance.
- Foto: Marktgemeinde St. Barbara

Beim Herzlauf in St. Barbara in Juni konnten insgesamt rund 12.000 Euro gesammelt werden. Dieses Geld kommt dem Verein Herzkinder Österreich und damit herzkranken Kindern und deren Eltern zu Gute. Kürzlich fand die symbolische Scheckübergabe statt.

ST. BARBARA 2.100 Läuferinnen und Läufer waren beim **Herzlauf Steiermark** am 16. Juni 2023 in St. Barbara am Start. Unter dem Motto "Achte auf dein Herz und laufe für meins" konnten bei diesem **Charity-Event** genau 12.174,31 Euro erlaufen werden. Die symbolische Scheckübergabe fand im Gemeindeamt in Mitterdorf statt.



- 2.100 Läuferinnen und Läufer waren beim Herzlauf Steiermark am 16. Juni 2023 in St. Barbara am Start.
- Foto: Herzkinder Österreich

Termin für 2024 steht

St. Barbaras Bürgermeister **Jochen Jance**, **Carina Leitner** von der Gemeindeverwaltung sowie **Rainer Schlang** vom SC St. Barbara übergaben den Scheck an **Michaela Altendorfer**, **Katrin Brunner** und **Manuela Kern** von Herzkinder Österreich. Auch nächstes Jahr wird es wieder einen Herzlauf in St. Barbara geben – dieser wird am 14. Juni 2024 stattfinden.

Hier findest du Infos rund um den Verein Herzkinder Österreich!